

## ENTORNO

# El mercado de fichajes podría devaluarse un 28% si no se acaba la temporada

El Cies Football Observatory estima que la valoración de las plantillas de las cinco grandes ligas podría bajar a 23.400 millones de euros a causa del Covid-19.

Palco23

30 mar 2020 - 13:21



Un nuevo argumento para terminar la temporada 2019-2020 como buenamente se puede. Las plantillas de las cinco grandes ligas podrían devaluarse un 28% si no se disputan los partidos que quedan pendientes y se interrumpe de forma abrupta la próxima ventana de fichajes. En concreto, el precio de mercado de los futbolistas bajaría de 32.700 millones a 23.400 millones de euros, según el CIES Football Observatory.

El servicio de estudios considera que uno de los golpes más importantes sería la cantidad de jugadores que podrían quedar libres en un contexto de incertidumbre. A eso se le añaden otros factores como la edad de los futbolistas, los años que les queda de contrato, su trayectoria y el rendimiento deportivo más reciente.

El golpe podría ser mayor si se tiene en cuenta una variable adicional y no menos importante: los ingresos que dejarán de percibir los clubes esta temporada si no son

capaces de cumplir con sus compromisos con las cadenas de televisión y los patrocinadores.

## **Si no se acaba la temporada el precio de mercado de los futbolistas bajaría de 32.700 millones a 23.400 millones de euros**

La devaluación analizada parte del precio de mercado que los jugadores tenían el 11 de marzo de 2020, antes de que se acelerara la expansión del coronavirus y obligara a todas las competiciones a suspender su actividad hasta nuevo aviso. Como ejemplo, el Cies señala que Paul Pogba pasaría de valer 65 millones a 35 millones de euros.

Entre los diez equipos más perjudicados aparecen dos de LaLiga Santander: el Real Betis, en séptima posición con un descenso del 33%, y el CD Leganés, en noveno lugar, con una caída del 31,9%. Entre el 31% y el 32% también están Real Madrid, Valencia CF y FC Barcelona.

Por el contrario, RCD Mallorca y Real Sociedad son los dos equipos menos perjudicados de las cinco grandes ligas junto al Stade Brestois de la Ligue-1. El conjunto balear vería reducido el valor de su plantilla en un 20,5%, mientras que el descenso de los donostiarras sería del 21%.

En el conjunto de Europa, los clubes más perjudicados son el Olympique de Marsella, con un retroceso del 37,9%; el Inter de Milán, con una devaluación del 35,5% respecto a la primera mitad de marzo, y el Hellas Verona, con una pérdida de valor del 34,3%.